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AVIS DE CONSULTATION NATIONALE OUVERTE POUR UNE DEMANDE DE COTATION N°

OOl/ACNO/C-GASCHIGA/CIPM/2022 DU 13/10/2022 RELATIVE A LA FOURNITURE

PEDAGOGIQUE SCOLAIRE (PAQUET MINIMUM) DANS LES ECOLES PRIMAIRES
PUBLIQUES DE L'INSPECTION D'ARRONDISSEMENT DE L'EDUCATION DE BASE DE LA
COMMUNE DE GASCHIGA, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DUNORD.

(EN PROCEDURE D'URGENCE).

1. Objet de la Cotisultatîon
Dans le cadre de l'exercice budgétaire 2022, le Maire de la Commune de Gaschiga lance pour le compte de la

Commune de Gaschiga, un Avis de Demande de Cotation relative à la fourniture pédagogique (paquet minimum)
dans les écoles primaires publiques de l'Inspection d'Arrondissement de l'Education de Base de la Commune
de Gaschiga, Département de la Bénoué, Région du Nord.

2. Consistance des prestations

Les prestations de la présente Demande de Cotation consistent en la fourniture pédagogique (paquet minimum)
dans les écoles primaires publiques de l'IAEB de la Commune de Gaschiga, Département de la Bénoué, Région
du Nord, et comprennent tous les matériels prévus dans le cadre du Devis quantitatif et estimatif notamment :

Le matériel pédagogique ;
Le matériel d'hygiène et salubrité ;
Le matériel pharmaceutique ;
Le matériel de sport.

3. Délais de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison et l'installation du matériel objet de la
présente Demande de Cotation est d'un (01) mois.

4. Allotissement

Les prestations de la présente Demande de cotation consistent en un (01) Lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations à l'issue des estimations quantitatives est de neuf millions huit cent trente mille
soixante quatorze (9 830 074) FCFA.

6. Participation et origine

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité des conditions à toutes les entreprises agréées
dans la fourniture et l'installation du matériel didactique et équipement divers, installés au Cameroun etjouissant des
capacités juridiques, financières et techniques requises.

7. Financement

Les prestations de la présente Demande de Cotation sont financées par Budget du Ministère de l'Education
de Base, Exercice 2022 :

Autorisation de dépense : DE 13406
Imputation budgétaire : 56 15 102 02 641646 4290426

8. Consultation du Dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Maire de la Commune de Gaschiga
dès Publication de 1 avis de Consultation.

9. Acquisition du Dossier de Demande de Cotation



Le dossier peut être retiré au Secrétariat du Maire de la Commune de Gascliiga dès publication du présent
Avis de Consultation. Le retrait du Dossier de Demande de Cotation se fera sur présentation d'une quittance'de
versement d'une somme non remboursable de trente mille (30 000) francs CFA, payable à la recette municipale de
Gaschiga.

10. Remise des offres

Chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies
marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat du Maire de la Commune de Gaschiga au plus tard le
01/11/2022 à 10 heures.

Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppe anonyme portant la mention :

AVIS DE CONSULTATION NATIONALE OUVERTE POUR UNE DEMANDE DE COTATION N°

OOl/ACNO/C-GASCHIGA/CIPM/2022 DU 13/10/2022 RELATIVE A LA FOURNITURE

PEDAGOGIQUE SCOLAIRE (PAQUET MINIMUM) DANS LES ECOLES PRIMAIRES

PUBLIQUES DE L'INSPECTION D'ARRONDISSEMENT DE L'EDUCATION DE BASE DE LA

COMMUNE DE GASCHIGA, DEPARTEMENT DE LA BENOUE, REGION DU NORD.

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"

11. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une
banque ou un organisme financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste

figure dans la pièce 5 de la DCO, d'un montant de cent quatre vingt seize mille six cent un (196 601) francs CFA et

valable pendant une période de trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres. Sous peine de rejet, les

autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées
conformes par les services émetteurs compétents, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de la

Demande de Cotation.

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en

originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs compétents, conformément aux stipulations
du Règlement Particulier de la Demande de Cotation.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier de la Demande de Cotation sera

déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme financier de

premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier

de Demande de Cotation, entraînera le rejet de l'offre.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps (offres techniques et financières) qui aura lieu le 01/11/2022 à 11 heures

dans la salle de la Commission de la Commune de Gaschiga en présence des soumissionnaires ou de leurs

représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Ces offres seront chiffrées hors taxes sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) puis,

accompagnées du modèle de soumission signé.

14. Critères d'évaluation

14.1 Principaux critères éliminatoires:
•  Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

•  Absence de la caution de soumission ;

•  Absence ou Non-conformité après 48h d'une pièce du dossier administratif ;
•  Offre financière incomplète (absence de bordereau des prix unitaires, devis quantitatif et estimatif);
•  La note technique inférieure au seuil minimal requis (70%) soit 06 oui sur 08;
•  Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre.



•  • Absence de la déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire déclare n'avoir pas
abandonné de marché au cours des trois (03) dernières années et qu'il ne figure pas sur la liste des
entreprises suspendues.

14.2. Principaux critères de qualification

L'évaluation des Offres techniques se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) qui sera adoptée à

l'ouverture des offres par la Commission de Passation des Marchés compétente sur la base des critères essentiels
ci-dessous :

•  Présentation générale de l'Offre.

•  Références de l'Entreprise ;
•  Délai de livraison;

•  Capacité de financement de l'entreprise d'au moins (3 276 691) trois millions deux cent soixante
seize mille six cent quatre vingt onze Francs CFA ;

®  La disponibilité du matériel et des équipements de livraison (véhicule de livraison) ;
•  Respect des descriptions techniques ;
•  Présence du prospectus du matériel ;

•  Preuves d'acceptation du contrat : Le projet de Lettre-Commande, paraphé sur chaque page, et avec, à
la fin du document, la date, la signature et le cachet du soumissionnaire ;

Seuls les soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% soit 06 oui sur 08 des réponses positives seront
éligibles à l'analyse financière.

L'Autorité Contractante attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et

jugée substantiellement conforme au Dossier de Demande de Cotation.

15. Références prix et attribution.

Il sera considéré les montants toutes taxes comprises à l'issue de l'évaluation de l'offre financière, le marché

sera attribué au soumissionnaire remplissant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre est

évaluée la moins-disante après correction éventuelle.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date

limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Délégation

Départementale des Marchés Publics de la Bénoué.

18. Additif à FAvis de consultation

Le Maitre d'Ouvrage ou l'Autorité Contractante se réserve le droit d'annuler ou de modifier la présente Demande
ce Cotation avant la date limite de dépôt des offres suite à une demande d'éclaircissements d'un soumissionnaire
relevant un manquement au dossier de Demande de Cotation.

Gaschiga, le 13/10/2022

Le Maire de la Commune de Gasohi}

(Autorité contractai^
Ampliations:

- MINMAP/Yaoundé j
- MINDDEVEL/Yaoundé

- Préfet-Bénoué I Mom Umnmm
- ARMP /Nord (pour publication et archivage)

- Président CPM (pour information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono
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OPINION OF OPENED NATIONAL DEMAND OF QUOTATION N° OOl/ONDQ/GASCHIGA

COUNCIL/ITB/2022 OF THE 13/10/2022 LAUNCHED IN EMERGENCY FOR THE PROVISIONOF

PEDAGOGIC MATERIAL (MINIMUM PACKAGE) IN PUBLICS PRIMARY SCHOOL OF THE

SUBDIVISIONAL INSPECTION OF THE BASIC EDUCATION OF GASCHIGA COUNCIL BÉNOUÉ

DIVISION, NORTH REGION.

(IN EMERGERCY PROCEDURE)

1. Obiect of the invitation to tender

Within the framework of 2022 budgetary financial year, the Mayor of Gaschiga Council, contracting autliority,
hereby launches in emergency on behalf of GASCHIGA council a Demand of quotation for provision of pédagogie
material (minimum package) in publics primary school of the subdivisional inspection of the basic éducation of
Gaschiga council, Bénoué Division, North Région.

2. Nature of services

The services to be provided by this contract include: Delivery and installation of teaching material, médical
material. This material is composed of:

- Teaching material

- Hygiene and sanitation equipment

- Médical equipment

- Sport equipment

3. Delivery deadiine

The maximum delivery deadiine provided for by the Project Owner for delivery of the supplies forming the

subject of this tender is one (01) month.

4. Allotment

The supplies consist into one (01) batch.

5. Estimated cost

The estimated cost of benefits after quantitative estimâtes is nine millions eight hundred thirty- thousand and
seventy four (9 830 074) CFA Francs.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to ail enterprises approved for provision and installation of
teaching material (minimum package), installed in the national territory and submitted to real régime.

7. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be fînanced by Ministry of Basic Education,

Financial year 2022

Charge N°: DE 13406
Budget Head N°: 56 15 102 02 641646 4290426



8. C^)nsnltation ofTender File

The Tender File may be consulted during vvorking iioiirs from the secrétariat of the Mayor of Gaschiga Council
as soon as this notice Is published. Tel.694 19 85 98

9. Acquisition of tender file

The file may be obtained at the Secrétariat of the Mayor of Gaschiga Council, Contracting Authority. As this
notice is published against payment of a non-refundable sum of thirty thousand CFA francs (30 000 F CFA)

payable at Gascliiga Council Treasury.

10. Submission of bids

Eaclî bid in English or French, should be presented in seven (07) copies, with one (01) original and five copies,
marked as such, in accordance with the requirements of the tender documents, will be deposited against a duly signed
receipt or acknowledgement letter at the Secrétariat of Mayor of Gaschiga Council, latest on the 01/11/2022 at 10:00
a.m.

Sealed envelopes or anonymous outerjacket containing bids must bearthefollowing words....

OPINION OF OPENED NATIONAL DEMAND OF QUOTATION N° OOl/ONDQ/GASCHIGA

COUNCILATB/2022 OF THE 13/10/2022 LAUNCHED IN EMERGENCY FOR THE PROVISION OF

PEDAGOGIC MATERIAL (MmïMVM PACKAGE) IN PUBLICS PRIMARY SCHOOL OF

GASCHIGA COUNCIL BÉNOUÉ DIVISION, NORTH REGION.

''TO BE OPENED ONLYDURING THE BIDS OPENING SESSION"

Any offer wliich is not in conformity with the régulations ofthe tender documents will be declared inadmissible. 12.

11. Provisional bid bond

Each bidder must include in his/Iier administrative documents a bid bond issued by a bank or a first rank bank

approved by the Ministry in charge of finance featuring on the list in document 05 of the tender file of an amount of
one hundred ninety six thousand six hundred and one (196 601) CFA and valid for thirty days (30) beyond the
date of validity of bids.

12. Admissibllitv of bids

Any bid that shall not comply with the spécifications of this tender file shall be rejected. In particular, the
absence of the bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or its non-
compliance with the model documents of the tender file shall lead to outright rejection of the bid.

Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and the bid bonds will have to be
imperatively produced in originals or certified copies dating no more than three 03 months old.

13. Onening of bids

Bid shall be opened in single phase on the 01/11/2022 at 11: OOa.m. prompt by the Council Tender Board, in
the presence of the bidders or their duly authorized représentatives.

14.EvaIuation critcria

14.1 Eliminatorv criteria

The main relative criteria to the élimination of the offers of the candidates are defined as follow:

False déclaration or falsified document;

Absence of provisional bid bond;

Lack or Non conformity of a document after 48 hours in the administrative file;

Incomplète financial offer (lack of bordereau of unit prices, lack of quantitative and estimative bill)

Teclinical note less than 70% either 06 yes over 08

Absence of quantified unit price in the file

Lack of a déclaration on honor which the tender déclaré not having abandoned the bid (contract) during the

last three year and with is not listed in the suspended companies.



14.2EsscntiaI critcria

Evaluation of teclinical bids shall be carried eut according to the binary System (yes/no) on the basis of the
following essential criteria:

The présentation of the offer;
The turnover of company;
Delivery deadline;

Material of provision;
Financing capacity of at less 3 276 691 (three millions two hundred sevenly six tiiousand six hundred and
ninety one);

•  Respect of technical descriptions;
®  Proof of contract acceptation: the Order Letter paraphed on every page, signed and updated on the last page

with the stamp of the bidder.

15. Contract award

The Contracting Authority shall award the contract to the least distant bidder ATI witliout proposai of
abnormally low offer, in compliance with the tender file.

16. Validitv of offcrs

Bidders will remain committed to their offers for 90 days from the deadline set for the submission of tenders.

17. Comnlementarv information

Technical complementary information may be obtained during working hours at the Bénoué Divisional
Délégation of Public Contracts.

18. Addition to the invitation to tender

The Project Owner or Contracting Authority can modified or delete this opened national consultation before
the date of opening of bids.

^^^jiîga, the 13/10/2022

£4.
Copie;

- MINMAP/Yaoundé

- MINDDEVEL/Yaoundé

- Préfet-Bénoué

- ARMP /Nord (pour publication et archivage)

- Président CIPM (pour information)

- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)

- Archives/Chrono
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